

## BRÈVE

### Bière: trois succès fribourgeois

**AUTOMOBILISME** • Dernière épreuve du championnat suisse de vitesse, la course de Bière a permis à trois pilotes fribourgeois de s'imposer. Comme à La Roche-La Berra, Michel Rey d'Estavayer-le-Gibloux (Martini Mk-42-Alfa) s'est avéré le plus rapide des pilotes cantonaux. Auteur du 8<sup>e</sup> temps de la journée, il s'est imposé en formule deux. Frédéric Grand de La Tour-de-Trême (Honda-Integra-R) s'impose en groupe N devant une quinzaine de coureurs et Hubert Bouvier de Payerne dans la classe des Peugeot 106 rallye. Stéphane Berset de Semsales (BMW M3) et Jacques Bugnon de Villarsel (BMW 320i) sont 4<sup>e</sup> et 7<sup>e</sup> du groupe IS. L.M.